

FOTOS: AP/REUTERS



EL MUNDO Y PARÍS, DE LUTO POR INCENDIO EN NOTRE DAME

ADIÓS A LA AGUJA CENTRAL. BASTARON 7 HORAS PARA QUE 850 AÑOS DE HISTORIA Y UNA DE LAS OBRAS MAESTRAS DEL GÓTICO FUERAN CASI CONSUMIDAS POR EL FUEGO. EL PRESIDENTE MACRON SE COMPROMETIÓ A SU RECONSTRUCCIÓN. **MUNDO / PÁGS. 24 Y 25**
MAGAZINE / PÁGS. 20 Y 21



EL FINANCIERO®

AÑO XXXVIII N°10332 · CIUDAD DE MÉXICO · MARTES 16 DE ABRIL DE 2019 · \$10 M.N. · elfinanciero.com.mx

EN ECONOMÍA, MERCADOS Y NEGOCIOS
ALIANZA CON **Bloomberg**

A LOS PERIODISTAS

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“Si se pasan, ya saben...”



PÁG. 32

ALTO AL SECUESTRO

SE MANTIENE VERACRUZ EN PRIMER LUGAR DE SECUESTROS

Veracruz mantiene el primer lugar en secuestros en el país, pues en marzo hubo 37 casos, informó Isabel Miranda de Wallace. La presidenta de la organización Alto al Secuestro dijo que el gobernador, Cuitláhuac García, no está prestando atención a este tema.

— D. S. Vela
NACIONAL / PÁG. 34

Pide IP ‘nivelar’ relaciones entre obreros y patronos

REFORMA LABORAL. Proponen a senadores adecuar artículos que garanticen los empleos y las inversiones

Empresarios y expertos demandaron que el dictamen de la reforma laboral sea ajustado.

Advirtieron que el documento, ya en manos del Senado de la República y que será discutido a partir del 23 de abril, debe establecer un equilibrio en las relaciones obrero-patronales.

Por ello, pidieron adecuar los artículos que garantizan el derecho de los trabajadores a la no sindicalización y precisar que no habrá multisindicatos en las empresas.

Demandaron determinar el mecanismo de votación para que un sindicato obtenga la constancia de

“Que quede la posibilidad de que los trabajadores puedan elegir si se afilian o no a un sindicato”

JOSÉ MANUEL LÓPEZ
Presidente de Concanaco



representatividad y que la clasificación de éstos no sea un obstáculo para que los trabajadores elijan a cuál pertenecer.

Dijeron a EL FINANCIERO que si bien la reforma tiene una orientación obrera debe proteger inversiones y empleos.

José Manuel López Campos, presidente de la Concanaco, dijo que, para crecer, el país requiere empresas competitivas.

“Su discusión en el Senado es el último espacio para que, además de justa y democrática, impulse a las empresas”, aseguró.

— Z. Flores / L. Hernández / PÁG. 4

SEGURIDAD PRIVADA

AL ALZA, NEGOCIO DE PROTECCIÓN POR ALTA INSEGURIDAD.
PÁG. 16

VAN A PARO 8 MIL MÉDICOS RESIDENTES EN 83 HOSPITALES

A mes y medio de protestas pacíficas, 8 mil médicos residentes iniciaron un paro de labores indefinido. Exigen pago de quincenas, bono sexenal y que se dignifique su profesión.

— Rivelino Rueda / PÁGS. 30 Y 31

NÓMINA FEDERAL
TRANSPARENTAN SUELDOS; PAGA SEP AL DIFUNTO RUBÉN NÚÑEZ Y A YALITZA APARICIO.
PÁG. 33

Explican gasolineros diferencias en precios de combustibles

El diferencial de precios de los combustibles de una gasolinera a otra es por la región en la que están. La Onexpo informó que esto depende de los costos de logística: almacenamiento y transporte. Ayer, el gobierno de AMLO reveló una lista de empresas que venden la gasolina más cara, donde Shell estaría a la cabeza y PetroSeven sería la más económica. Shell informó que sus precios son consistentes.

— A. Sánchez / D. Nava / PÁG. 5



PÁG. 11

GASOLINERAS
REPRUEBAN EN REDES ESTACIONES OPERADAS POR EL GOBIERNO.

ESCRIBEN

LEONARDO KOURCHENKO
EL GLOBO / 27

PABLO HIRIART
USO DE RAZÓN / 32

SALVADOR CAMARENA
LA FERIA / 38

JAVIER RISCO
LA NOTADURA / 36